



Wir danken von Herzen

*Immer wenn wir von dir erzählen,  
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.  
Unsere Herzen halten dich umfassen.*

# Rahila Seraina Wüest

Unzählige Worte sind gesprochen und geschrieben worden,  
viele stumme Umarmungen und kostbare Zeichen der Liebe und  
Freundschaft durften wir erfahren. Dafür sagen wir von Herzen

## Dankeschön

Das Unfassbare zu ertragen, ist und bleibt schwer. Zu wissen,  
in unserer Trauer nicht alleine zu sein und die herzliche  
Anteilnahme geben uns Kraft, unseren Weg weiterzugehen.

Ganz besonderen Dank ...

- ... unseren Familien, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme,  
Liebe und Unterstützung gestern, heute und morgen,  
... für die liebevolle Betreuung im Inselepital Bern,
- ... Yvonne Tschanz von Daniel Lochbrunner Bestattungen in Spiez  
für die persönliche und hilfreiche Begleitung,
- ... Pfarrerin Marianne Schmid für die stimmige und berührende Abschiedsfeier,  
... Herzensbilder für die immerwährende Unterstützung.

Allerliebsten Dank auch für die vielen Karten,  
Blumen und Gaben sowie für die vielen und sehr  
grosszügigen Spenden zugunsten von Herzensbilder.

Spiez, im Juni 2016

Die Trauerfamilie

